

SÁBADO 1  
DICIEMBRE 2012

La Habana  
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA  
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 48  
No. 286  
20 ctvs

# Granma



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

2 DE DICIEMBRE DE 1956

## Jamás se podrán olvidar las ideas justas que vinieron en el Granma

**H**OY SE CUMPLEN 56 años de aquel ya legendario 2 de diciembre en que 82 expedicionarios con Fidel al frente, desembarcaron por Las Coloradas en su definitivo propósito de "ser libres o mártires".

Muchas son las razones que hacen del 2 de diciembre una de nuestras fechas más significativas y hermosas.

En la hazaña del Granma están representados el gesto emancipador de Carlos Manuel de Céspedes, que con solo un puñado de hombres mal armados, desafió al imperio colonial; la intransigente actitud de Antonio Maceo en Baraguá de proseguir el combate por la liberación, aun en las más adversas condiciones; la perseverancia de José Martí, que no obstante los numerosos obstáculos no vaciló en desatar "la guerra necesaria" y en frágil bote de remos —junto a Máximo Gómez— desembarcó en la costa cubana para unirse al Ejército Mambí; la rebeldía, el honor y el desinterés de los jóvenes asaltantes del cuartel Moncada.

Fue la acción del Granma, iniciadora de la guerra de liberación nacional, pródiga en lecciones.

La principal enseñanza de ese histórico hecho está en que las aparentemente invencibles dificultades a que se enfrentó la fuerza expedicionaria, entre ellas el durísimo revés de Alegría de Pío, no provocaron el desaliento ni la renuncia, y mucho menos el sentido de rendición o de derrota, de los pocos sobrevivientes que, hambreados y sin apenas fusiles y municiones, avanzaron dispersos hasta alcanzar las cimas de la Sierra Maestra para continuar la lucha.

En aquellos días se escuchó por vez primera el grito viril de "Aquí no se rinde nadie...", exclamado por Almeida, que en la historia de estos últimos 52 años se ha enlazado, como uña y carne para siempre, con la consigna de ¡Patria o Muerte! ¡Venceremos!, expresión de la irrenunciable decisión del pueblo de hacer la Revolución, defenderla de las amenazas, provocaciones y ataques de sus enemigos internos y externos, y hacerla avanzar en medio de cualesquiera dificultades.

Otro no menos importante precepto que nos legó es que aun en las más difíciles y duras circunstancias para hacer la Revolución hay que confiar en

el pueblo, echarlo a andar y unir a los revolucionarios.

Así nació bajo fuego de la lucha, el glorioso Ejército Rebelde, así se marcó el comienzo del camino heroico y difícil recorrido en estos 56 años.

Jamás se podrá olvidar que ese camino lo abrieron las ideas justas que vinieron en el Granma. A partir de siete fusiles empuñados por los agotados restos de aquella expedición se forjó la convicción de victoria marcada por aquella profunda fe de Fidel cuando le dijo a Raúl en Cinco Palmas: ¡Ahora sí ganamos la guerra!

En 25 meses, el Ejército Rebelde dirigido por Fidel escribió una epopeya que está marcada por acontecimientos imborrables como la creación del Segundo y Tercer Frentes, la derrota de la ofensiva de los soldados de Batista, la ocupación de numerosos cuarteles de la dictadura, la épica marcha de Camilo y Che hacia Las Villas y la victoria del Primero de Enero, con lo cual se acabó el régimen de explotación y terror.

Como justo homenaje a la significación histórica de aquel hecho y a las tradiciones que están simbolizadas en ese 2 de diciembre conmemoraremos mañana el Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Para orgullo de la Revolución, el Ejército Rebelde y las Milicias Nacionales Revolucionarias, el pueblo uniformado de que nos hablara el inolvidable Comandante Camilo Cienfuegos, convirtieron a nuestras Fuerzas Armadas Revolucionarias no solo en el poderoso baluarte armado de nuestra Patria Socialista, cuyas tradiciones combativas e internacionalistas la distinguen, sino también por el aporte de organización, disciplina y eficiencia que brindan a la sociedad y que sirve de ejemplo en la batalla que hoy libramos por la actualización del modelo económico.

Hoy, como dijo Fidel, **ya no se trata de un puñado de hombres en un pequeño yate, más repletos de ideas que de armas, sino de una nave inmensa y sólida que ninguna ola, ningún viento, ninguna tempestad será capaz de hacer naufragar, cargada esta vez de muchos sueños hechos realidades y de muchas realidades que son sueños todavía por hacer, donde un pueblo entero navega hacia el futuro.**

## Deroga el Consejo de Estado el Decreto-Ley No. 213 del año 2000 sobre las comunicaciones entre Cuba y los Estados Unidos

Se reducirá el monto a pagar por las llamadas internacionales entre los Estados Unidos y Cuba

En el año 2000, el Gobierno cubano emitió el Decreto-Ley No. 213, que incrementó el monto a pagar por cada minuto de llamada internacional entre los Estados Unidos y Cuba, en legítima respuesta al robo de los fondos que adeudaban a nuestro país compañías de telecomunicaciones norteamericanas.

Se ha evaluado que en las actuales condiciones tecnológicas y de operación del tráfico telefónico internacional, la reducción del monto a pagar por las llamadas facilitará el crecimiento de las comu-

nicaciones telefónicas internacionales con origen o destino en nuestro país. Por tanto, el Consejo de Estado de la República de Cuba, mediante el Decreto-Ley No. 307, de fecha 30 de noviembre del 2012, ha decidido derogar el citado Decreto-Ley No. 213 del 2000.

Esta medida beneficiará también la comunicación entre la población cubana y la emigración.

La Habana, 30 de noviembre del 2012

## Demandan a Barack Obama que emplee sus facultades y libere a los Cinco Héroes



Germán Veloz Placencia

HOLGUÍN.—La demanda al presidente Barack Obama para que emplee las facultades que le otorga la Constitución y libere

a los luchadores antiterroristas cubanos y los devuelva a la Patria sin condicionamientos, será el centro de las actividades que se intensificarán durante el próximo año en Estados Unidos, según la Declaración Final del VIII Coloquio Internacional por la Liberación de los Cinco y contra el Terrorismo.

En esta jornada se dio a conocer un mensaje enviado al Coloquio por el presidente de Ecuador, Rafael Correa, de apoyo a la causa por la liberación de los Cinco Héroes, extendido también a quienes luchan desde diversas partes del mundo contra el terrorismo, y que fue dado a conocer por Edgar Ponce, embajador de esa nación en Cuba.

El documento, aprobado por los cerca de 400 delegados al evento, plantea realizar en Washington D.C. la II Jornada de Denuncia y Solidaridad **5 días de acciones por los Cinco**, a la cual se pretende acompañar con manifestaciones frente a las sedes diplomáticas estadounidenses en numerosos países.

Propósito definido de las acciones que se avecinan es apoyar a los abogados

de la defensa en la presentación de los recursos de *Hábeas Corpus* y promover todo esfuerzo que lleve a declarar inconstitucional el amañado juicio donde fueron condenados los héroes cubanos.

La declaración, de igual modo, propone intensificar los contactos con parlamentarios, líderes sindicalistas y religiosos, intelectuales y artistas de diversas áreas geográficas con el propósito de influir en sus homólogos estadounidenses, para que estos hagan lo mismo con Obama.

Convoca a emprender iniciativas propias en interés de la causa a los jóvenes del mundo que participen en foros internacionales, en particular en el XVIII Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes que el año próximo tendrá por sede a Quito, capital de Ecuador, a la vez que exige enérgicamente la extradición de Luis Posada Carriles a la República Bolivariana de Venezuela y el desmantelamiento de los grupos terroristas con sede en territorio de Estados Unidos.

La jornada del viernes fue memorable para los delegados porque, además de aprobar el plan de acciones a seguir, participaron durante la mañana en trabajos voluntarios en los municipios afectados por el huracán Sandy, ocasión en que constataron la capacidad organizativa de los cubanos para recuperarse tras el embate de devastadores meteoros.